

Hameln: Autofahrerin (79) verwechselt Gas mit Bremse und kracht in Garage

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 20. Juli 2017 um 14:50 Uhr

Hätte sie doch besser den Bus genommen...

Autofahrerin (79) verwechselt Gas mit Bremse und kracht in Garage



Donnerstag 20. Juli 2017 - **Hameln (wbn)**. **Kurioser Unfall am Hamelner Rondell-Parkhaus: Dort hat eine 79 Jahre alte Autofahrerin ihren Volvo wohl zu schnell über die Ausfahrtsrampe manövriert, sich deshalb erschrocken und dann statt zu bremsen voll aufs Gaspedal getreten.**

Die Folge: Der spurtstarke Automatik-Wagen preschte los, touchierte auf der gegenüberliegenden Straßenseite eine Gebäudeecke, machte einen Metallzaun platt und kam schließlich an einer Garagenwand zum Stillstand. Weil die der gegen sie krachenden Karosse nachgab, sind nun Kräfte des Technischen Hilfswerks (THW) vor Ort, um das einsturzgefährdete Gebäude zu stabilisieren. Glück gehabt: Die 79 Jahre alte FahrerIn und ihr 80 Jahre alter Ehemann blieben offenbar nahezu unverletzt.

(Zum Bild: Huch! Eben noch im Parkhaus, Sekunden später in einer fremden Garage. Die Bilanz: Auto kaputt, Garage kaputt. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Hameln: Autofahrerin (79) verwechselt Gas mit Bremse und kracht in Garage

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 20. Juli 2017 um 14:50 Uhr

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln:

„Kurz vor 14.00 Uhr ereignete sich in der Gröninger Straße ein kurioser Verkehrsunfall.

Eine 79-jährige Autofahrerin aus Hameln wollte aus dem Rondell-Parkhaus ausfahren. Offenbar beschleunigte sie an der leicht ansteigenden Ausfahrtsrampe zu stark. Als sie hinter der Ausfahrt des Parkhauses abbremsen wollte, trat sie in der Aufregung weiter auf das Gaspedal. Der Volvo mit Automatikgetriebe wurde stark beschleunigt, prallte auf der gegenüber liegenden Straßenseite gegen eine Gebäudeecke und durchbrach schließlich einen Metallzaun.



Im weiteren Verlauf durchfuhr der Wagen einen Garagenhof und stieß letztendlich gegen eine Garage. Durch die Kollision brach die Außenmauer der Garage nach außen weg; die Garage drohte einzubrechen.

Die beiden Insassen im Volvo, neben der Fahrerin befand sich noch der 80-jährige Ehemann im Fahrzeug, wurden vorsorglich in ein nahegelegenes Krankenhaus transportiert, um sich dort ärztliche untersuchen zu lassen.

Am Volvo und an der Garage entstanden erhebliche Sachschäden. Ein in der Garage untergestellter Skoda dürfte ebenfalls beschädigt sein.

Die Schadenshöhe lässt sich derzeit nicht beziffern. Feuerwehr und THW mussten vor der Fahrzeugbergung die Garage abstützen und sichern. Die Bergungsmaßnahmen dauern derzeit noch an.“

Hameln: Autofahrerin (79) verwechselt Gas mit Bremse und kracht in Garage

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 20. Juli 2017 um 14:50 Uhr

(Zum Bild Die Fahrerin und ihr Beifahrer konnten sich aus dem Wagen befreien, wurden vorsorglich in einer nahegelegenen Klinik untersucht. Mitarbeiter des THW kümmern sich um die Abstützung der Garage. Foto: Polizei)